

### 3 パソコン・インターネットの活用と地域のホームページについて

#### [質問⑭]

パソコンを使って、会報やイベントのチラシをつくりたいのですが、家にはパソコンがないし、操作方法も分かりません。  
また、インターネットってよく分からぬのですが・・・。

広島市では、公民館にパソコンが整備（各館1台）されており、団体利用などの際に館内で利用していただくことができます。



また、公民館では相談会などを行っている館もあります。

相談会では、「パソコンにあまり詳しくないので、どうやったらいいのか分からない」、「写真やイラストなどを入れたチラシをつくりたい」など、困ったことがあれば、相談することができます。

その他、各公民館にはインターネット環境も整備されており、ホームページの閲覧や、調べごとなどの情報収集に活用することができます。

問合せ先：ご利用を希望する各公民館  
(電話番号は33、34ページ参照)

#### [質問⑮]

町内会のホームページをつくりたいのですが、どこに相談すればよいですか？



広島市では、町内会・自治会等による地域のホームページの開設・運営を支援するサイト「こむねっとひろし」(<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/portal>)を運用しています。

「こむねっとひろしま」では、初心者の方でも比較的簡単に、無料でホームページを開設・運用していただけるシステムを導入しています。まずはお気軽に、市民局市民活動推進課までご相談ください。

問合せ先：市民局市民活動推進課  
TEL 082-504-2131



## 皆さんで“まち”のホームページをつくりませんか？

地域の情報を掲載したホームページを作りたいけれど、どうすればよいか分からぬ。そんな悩みを抱える町内会などの地域団体の皆さんへ、自分たちの地域のホームページを簡単に作成できる「こむねっとひろしま」を紹介します。

### 「こむねっとひろしま」とは・・・

まちの魅力のPRや地域活動の活性化を目的とした地域のホームページを作成することができるシステムです。すでに、町内会・自治会、連合町内会や地区社会福祉協議会など、約100の地域団体が、このシステムを利用してホームページを開設しています。

#### ◆ 地域の情報共有に役立ちます

地域団体の活動状況や行事予定など、回覧板や町内掲示板でお知らせしている情報を、ホームページに掲載することにより、地域の皆さんのがいつでも気軽に見ることができます。

### 初めてでも大丈夫！

- ・マウス操作と文字入力ができれば、簡単にホームページを作成できます。
- ・「パソコン」と「インターネットへの接続回線」があれば、専用のソフトやサーバーを準備する必要はありません。この他に、「デジタルカメラ」があると便利です。
- ・無料で利用できます。市が利用料金を請求することはできません。  
(インターネット接続にかかる通信料は各自で負担していただきます。)
- ・市職員が開設をサポートします。

こむねっとひろしまの概要説明会の申込みを随時受け付けています。

また、ホームページ作成の学習用デモサイトで練習もできます。

詳細については市民活動推進課へお問い合わせください。

◆ 「こむねっとひろしま」でできることの一例

① まちのお知らせ

地域のお知らせ事項を紹介

...町内会からのお知らせ  
...町内会からのお知らせ

**トピック** こども会  
**標題** ひな祭り会  
**掲載開始日** ひな祭り会を今度の日曜日に行います。  
**掲載終了日** ふるるってご参加ください。

[詳細を表示]

お知らせにアクセスすれば、イベント情報等、いつでも確認可能！

② まちのアルバム

こんなときに…

- ・イベント写真などを町内に公開
- ・まちの風景を残しておきたい



③ まちのカレンダー

カレンダーで地域の行事等を共有



ホームページを作成した地域の声

◆ 回覧板との併用で効果的！

自分の町内会には共働きの家庭が多く、回覧板がまわるのが遅くなりがちで、世帯によつてはイベントが終わった後にまわることもあり困っていました。回覧板と併用して、ホームページのお知らせ記事にイベント情報等を掲載したところ、地域の方から「タイムリーに情報が入手できるようになった」と、好評です。

◆ 地域外の方々からも好評です！

ホームページの良いところは、見たい人がいつでもどこからでも見れるところですね。以前、町内運動会の記事を掲載した際に、『写真にうちの孫が写っている！』と、おじいちゃん、おばあちゃんが大変喜んでおられました。

また、以前当地区に住んでいて、現在は県外に引越された方から、『ホームページを見て、とても懐かしく、見近に感じることができた』という声をいただきました。

◆若い世代も参加！

うちの地域では、会長の声かけにより、若者が運営に関わってくれています。定期的に公民館を利用して、楽しみながらホームページの更新を行っていますよ。

